

Tambourin *Vendémian perd à* **Notre-Dame 13-8**

Vendémian a sans doute laissé filer le titre de champion de France dimanche soir de N1, dans le duel au sommet qui l'opposait en play-offs à Notre-Dame-de-Londres. Vite menés 5-1, les joueurs de Stéphan Coste revenaient à 5-3. Ils laissaient ensuite passer l'occasion de recoller à une longueur de leurs adversaires au terme d'un jeu très long qui se jouait à la balle décisive. Les locaux se détachaient ensuite, 12-5 avant d'encaisser 3 jeux puis de cloturer le match à 13-8.

« La finale de coupe de France perdue contre ce même club de Notre-Dame à la mi-août nous a fait mal. On joue moins bien depuis, on est moins régulier en faisant des fautes à des moments importants de la partie. C'est dommage, car il y avait vraiment quelque chose à faire là-bas, déclare l'entraîneur Vendémianais conscient qu'à deux journées de la fin, il faudrait un gros concours de circonstances pour que son club soit sacré champion. On va essayer maintenant de gagner nos deux derniers matchs contre Cournonsec, puis Montarnaud, que l'on jouera à domicile et après on verra ».

Au delà de cette défaite le club a connu un week-end noir, avec la N3 qui a laissé échapper le titre en perdant dimanche matin chez elle 13-3 contre les Pennes Mirabeau dans un match opposant les deux premiers.

La jeune équipe de Régionale 1, qui pouvait se contenter d'une défaite 16-14 pour jouer la finale contre le premier de l'autre poule, a finalement perdue 16-12 contre Notre-Dame. Elle finit 1^{er} ex aequo, a égalité avec son adversaire du jour qui lui ravit au goal average particulier la tête du groupe.

« On est forcément déçu, mais le club fait quand même une bonne saison chez les seniors, avec quatre équipes qui évoluent dans les quatre premières divisions du championnat. »